

## 垂水キッズ ST スポーツ少年団 テニスの日大会で活躍



1 / 垂水キッズ ST スポーツ少年団の皆さん 2 / 男子団体戦優勝の A チームと第 3 位の B チーム 3 / 女子個人戦第 2 位のペア

10月7日(土)、垂水キッズ ST スポーツ少年団が鹿児島県小学生ソフトテニスの日大会にて男子団体戦で優勝と第3位、女子個人戦で第2位の成績を収めました。男子団体戦優勝の船間康希さん(小5年)は「チームワークを大切に練習したので優勝できてうれしかったです」。女子個人戦第2位のチームキャプテン生野葉奈さん(小6年)は「もう少しで優勝できたので悔しかったです。でもチームで上位の成績を残せたので、良い大会になりました」と話されました。女子個人戦2位の生野葉奈さんと肝付瑛凜さんは12月17日(日)に沖縄県で行われる九州小学生ソフトテニス選手権大会に出場されます。

10月31日(火)、海潟地区緑地公園(ホタル公園)清掃ボランティア活動が行われました。当日は、海潟の迫田・源園地区住民、協和地区公民館、(株)フクケンの社員など52名が参加しました。この公園は今年5月に完成したもので、この場所が映画「ホタル」のロケ地でもあったことから通称ホタル公園と名付けられました。完成後はグラウンドゴルフなどが行われ、地元住民の憩いの場として利用されています。地域の憩いの場の維持・管理、ありがとうございます。



海潟ホタル公園  
清掃ボランティア活動

## ふるさと想う 大阪・ふるさと牛根会



10月21日(土)、第8回「大阪・ふるさと牛根会」総会・懇親会が大阪市内のホテルで開催され、関西在住の旧牛根中学校出身者をはじめ、関東・鹿児島より45名が集まりました。総会では太崎忠一会長が牛根地区の人口減少などについて話され、また、牛根地区の近況として特産品のぶりの海外輸出についてや道の駅たるみずがトリップアドバイザーの全国の道の駅ランキングで第4位になったなどの報告も行われました。懇親会は余興で盛り上がり、思い出に残る楽しい一日となりました。

10月25日(水)、第39回垂水市小学校陸上記録会が、垂水小学校で開催されました。この記録会は垂水市内の小学5・6年生が短距離走・長距離走・ハードルなどの全7種目の競技を競うもので、市内各小学校を代表する児童たちが日頃の練習の成果を発揮しました。当日は観戦に来た保護者や日頃指導にあたる先生方、友達の声援を受けながら、一生懸命頑張っていました。今回新記録は出ませんでしたが、全力を尽くす児童たちに今後の活躍が期待されます。



第39回垂水市小学校  
陸上記録会開催

## 商工会青年部による 孝子市太郎の墓清掃活動



10月9日(月)、垂水市商工会青年部による孝子市太郎の墓の清掃作業が行われました。この活動は、県商工会青年部女性部結成50周年を記念した「地域の先人・歴史リスペクト事業」の一環として行われたものです。篠原基郷部長率いる同青年部有志が、生い茂った雑草の除去や倒れた看板の補修などに汗を流しました。